

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
21. Juli 2022

Michael van der Mark geht auch 2023 für BMW Motorrad Motorsport in der WorldSBK an den Start.

- **Michael van der Mark startet 2023 in seine dritte Saison im BMW Motorrad WorldSBK Team.**
- **BMW Motorrad Motorsport rechnet mit Comeback nach Verletzung nach der Sommerpause.**
- **Michael van der Mark: „Ich bin sicher, dass wir gemeinsam eine erfolgreiche Zukunft haben werden“.**

München. Michael van der Mark (NED) und BMW Motorrad Motorsport werden auch 2023 gemeinsam in der FIM Superbike World Championship (WorldSBK) an den Start gehen. Die Zusammenarbeit wurde nun entsprechend verlängert. Für van der Mark wird 2023 die dritte Saison auf der BMW M 1000 RR, und er wird wieder gemeinsam mit Scott Redding (GBR) die Fahrerpaarung im BMW Motorrad WorldSBK Team bilden.

Van der Mark ist seit 2021 BMW Motorrad Werksfahrer. Den bisher größten Erfolg mit der BMW M 1000 RR feierte er in der vergangenen Saison in Portimão (POR) mit dem Sieg im Superpole Race. In der aktuellen Saison konnte der Niederländer verletzungsbedingt bisher nur die Rennen bei seinem Heimspiel in Assen (NED) bestreiten. Bei der darauffolgenden Veranstaltung in Estoril (POR) zog er sich eine Fraktur des rechten Oberschenkelhalses zu. Er befindet sich aktuell in der Genesungsphase. BMW Motorrad Motorsport plant sein Comeback nach der WorldSBK-Sommerpause ein.

„Wir freuen uns sehr, dass Michael bei uns an Bord bleibt“, sagt BMW Motorrad Motorsport Direktor Marc Bongers. „In seiner ersten Saison 2021 hat er sich sehr gut auf die für ihn zunächst noch ungewohnte BMW M 1000 RR eingestellt und dies mit dem Sieg in Portimão bestätigt. Sein Beitrag zur Weiterentwicklung der M RR in ihrer ersten Saison war enorm wichtig für unser gesamtes Projekt. Seit dem Winter ist Michael leider sehr vom Verletzungsspech verfolgt. Aber wir sind überzeugt, dass er, wenn er wieder fit ist und Rennen fahren kann, schnell zu seiner alten Stärke auf der M RR zurückfinden und darauf aufbauen kann. Auch in seiner derzeitigen Genesungsphase ist Michael eng in die BMW Familie eingebunden. Es ist klasse, dass er dies auch in der Zukunft bleibt. Uns war wichtig, den Vertrag noch vor der Sommerpause zu verlängern. Auch, um ihm unser

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Vertrauen auszusprechen, und damit er sich nun weiter ganz auf seinen Genesungsprozess konzentrieren kann. Wir freuen uns auf sein Comeback und auf eine starke gemeinsame Saison 2023.“

„Ich fühle mich sehr wohl in der BMW Motorrad Motorsport Familie und freue mich über die Verlängerung unserer Zusammenarbeit“, so van der Mark. „Für mich persönlich läuft die aktuelle Saison bisher leider gar nicht so, wie ich mir das vorgestellt hatte. Doch ändern kann ich es auch nicht. Jetzt ist es erst einmal wichtig, wieder ganz fit zu werden. Ich persönlich würde natürlich gern so schnell wie möglich wieder auf meine BMW M 1000 RR steigen. Denn ich vermisste alles: das Team, das Bike, das Rennenfahren. Doch es zählt nur, was die Ärzte sagen, und ich folge ihren Empfehlungen. Wann genau ich wieder fahren kann, wird sich also zeigen. In Assen konnte ich bereits feststellen, wie viel Potenzial in dieser Saison im Bike steckt. Und das Projekt hat weitere Fortschritte gemacht – dies konnte man schon in den letzten Rennen sehen, und Scotts Podiumsplatz zuletzt in Donington hat das bestätigt. Ich freue mich darauf, selbst wieder mit einzusteigen und meinen Beitrag leisten zu können. Ich bin sicher, dass wir gemeinsam eine erfolgreiche Zukunft haben werden.“

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 32455
E-Mail: benedikt.torka@bmwgroup.com

Matthias Schepke

Technology Communication
Tel.: +49 (0)151 – 601 90450
E-Mail: matthias.schepke@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.motorsport.bmw-motorrad.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorradmotorsport
Twitter: <https://twitter.com/BMWMotorradMoSp>

BMW MOTORRAD
MOTORSPORT



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT